



Veränderung

AUS-HALTEN

Veränderung

zieht sich wie eine Frage durch diese Zeit:

Wie geht Veränderung in einer veränderten Gesellschaft?

Wie mit sozialer Ungerechtigkeit umgehen?

Wie Schulbildung oder Klimapolitik organisieren?

Wie Kirchengemeinde gestalten?

Wie mit weit auseinanderliegenden Meinungen ins Gespräch kommen?

Wie heute Leben?

Veränderung ist nicht einfach und heißt oft:

- loslassen
- Gewohntes frei geben
- aus Strukturen ausbrechen
- mich fragen: was ist wichtig für mein Leben? Was gibt mir Halt?

Manchmal heißt es : aus-halten.

Was hilft mir in der Veränderung?

Was hilft mir aus-halten?

aus-halten

Drei Bilder

dreimal: Veränderung

dreimal: Aus-Halten

dreimal: ich mittendrin





